

Aucun incident ne s'est produit. Le Pape qui se porte très bien, a reçu ce jour-là de très nombreuses dépêches de félicitations de toutes les parties de la catholicité.

— *Les puissances d'Europe au jubilé pontifical.* — A l'occasion du Jubilé pontifical, toutes les puissances d'Europe (moins naturellement l'Italie) se feront représenter auprès de S. S. Léon XIII.

Les Etats qui ont une ambassade accréditée près du Saint Siège, se feront représenter par leur ambassadeur ; les autres par des missions spéciales.

La raison de cette différence se trouve dans les usages diplomatiques d'après lesquels les ambassadeurs sont accrédités près de la personne du souverain, tandis que les ministres plénipotentiaires sont accrédités auprès de son gouvernement.

Conséquemment l'Allemagne, l'Angleterre, la Russie, la Turquie, etc., enverront à Rome des missions spéciales.

L'Espagne se fera aussi représenter par une mission spéciale, l'ambassade espagnole étant officiellement vacante, jusqu'au jour où le successeur de M. Pidal aura remis ses lettres de crédit : de toutes manières, l'envoi de ces missions, et particulièrement de celle du roi Edouard VII, a, dans cet instant, beaucoup d'importance politique, vis-à-vis de ceux qui auraient voulu que le Jubilé du Pape passât dans l'ombre.

Le roi d'Angleterre se fera représenter par le duc de Norfolk.

La mission qui viendra représenter Abdul-Hamid doit